

Ressort: Gesundheit

Computerspielsucht: Acht Prozent der Jugendlichen zeigen kritisches Verhalten

Berlin, 10.03.2013, 07:30 Uhr

GDN - Eine Studie über Computerspielsucht in Deutschland hat überraschende Ergebnisse geliefert: Wie das Nachrichtenmagazin "Focus" meldet, stuften die Forscher der Universitäten Hohenheim und Münster nur 0,2 Prozent der deutschen PC- und Konsolennutzer als spielsüchtig ein. Studienleiter Thorsten Quandt sagte "Focus": "Wir hatten deutlich höhere Zahlen erwartet."

Allerdings zeigen der Forschungsarbeit zufolge fast acht Prozent der Jugendlichen zwischen 14 und 17 Jahren ein kritisches Spielverhalten. Gefährdet, in die Sucht abzugleiten, seien insbesondere junge Männer. Für die repräsentative Untersuchung waren 4.500 Personen befragt worden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9559/computerspielsucht-acht-prozent-der-jugendlichen-zeigen-kritisches-verhalten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com